

Das seltsame Gefühl im Innern

Kryon durch Lee Carroll am Healing Wednesday vom 1. Mai 2024

Englische Originalaufzeichnung unter www.kryon.com
Private Übersetzung ab Audio-Aufnahme von Susanne Finsterle

Seid gegrüsst ihr Lieben, ich bin Kryon vom Magnetischen Dienst.

Hat sich irgendjemand von euch kürzlich seltsam gefühlt? Ihr Lieben, die Energie, die ich euch bringe, ist Liebe. Ich bin mit der Menschheit in Liebe verbunden. Ich sehe eure Seele, ich sehe die Schönheit und Grossartigkeit jedes Menschen. In den Botschaften spricht einfach Spirit, der durch diesen Mann hier strömt und versucht, in eurer Sprache zu euch durchzudringen und euch zu sagen, dass sich die Dinge verändern. Zurzeit geschehen seltsame Dinge – sehr seltsame Dinge. Und ich habe euch heute gefragt, ob ihr das persönlich spürt? Gibt es vielleicht etwas, das in euch abgeworfen wird? Ich bin mir bewusst, dass jetzt gerade viele alte Seelen zuhören, viele Lichtarbeiter und viele, die zu einer grösseren Wahrheit aufwachen.

Gibt es eine grössere Wahrheit

Die grössere Wahrheit, die wir schon einmal definiert haben, ist folgende: Ist es möglich, dass es eine Wahrheit gibt, die alle Menschen in Liebe einschliesst – ohne Regeln einer Mitgliedschaft oder einer bestimmten Lehre? Ist es möglich, dass die Liebe Gottes für jede Seele auf dem Planeten gleichermassen gilt und es dafür keinerlei Bedingungen gibt? Ist es möglich, dass es einen liebenden Gott gibt, der euch durch das Leben begleitet, wenn ihr das möchtet und erlaubt, und dass es nach eurem Übergang auf die andere Seite eine Feier gibt und ihr danach zurückkehrt und weitermacht? Und der Grund für all das ist die Liebe zu Gaia, die Liebe zur Erde, die Liebe zur Seelenfamilie? Gibt es eine solche grössere Wahrheit? Ja, die gibt es.

Ihr Lieben, es geht bei all dem um Freude, um Mitgefühl, Schönheit – und um das Timing. Wir haben euch das immer und immer wieder gesagt: Zurzeit ist auf diesem Planeten eine aussergewöhnliche, eine erstaunliche Zeit. Ich kam 1989 herein, und in den ersten Botschaften an euch kündigte ich an, dass der Wandel kommen wird. Das Magnetgitter der Erde würde sich verändern, weil es sich auf ein neues Bewusstsein ausrichten wird. Und es würde viele Dinge geben, die nicht den Vorhersagen entsprechen, wie zum Beispiel das Armageddon im Jahr 2000, das nicht stattgefunden hat. Wir gaben euch Informationen über einen grossartigen Wandel, der für die Menschheit kommen würde – und jetzt sitzt ihr mittendrin. Wie fühlt ihr euch dabei? Fühlen sich einige von euch seltsam oder anders? Ich hoffe es. Hier ist die Botschaft, die ich euch heute geben möchte:

Sich seltsam fühlen

Willkommen zu diesem seltsamen Gefühl in euch! Ihr könnt nicht durch einen solchen Energie-Shift gehen ohne dieses Gefühl. Ihr verliert dabei einige der alten energetischen Eigenschaften dieses Planeten. Ihr verliert sie, doch einige von euch zählen auf sie und halten daran fest. Schlechte Gewohnheiten beginnen sich zu verändern – ha, und einige von euch vermissen diese. Ihr Lieben, das ist die menschliche Natur, und ich liebe euch so sehr dafür. Denn das Hindurchgehen einer solchen Veränderung kann tatsächlich beängstigend sein. Einige von euch sagen: „Mich beängstigt vielmehr das, was ich auf der Erde an Geschehnissen sehe als das, was bei mir selbst passiert.“ Auch über das haben wir bereits gesprochen und euch gesagt, dass sich die Dunkelheit sammeln wird, um das neue Licht auf dem Planeten zu bekämpfen. Nun denkt einmal nach und benutzt für einen Moment eure Logik: Würdet ihr je eine solche Ballung an Dunkelheit sehen, wenn da nichts wäre, wogegen sie kämpfen müsste? Ihr hattet immer dunkle Dinge auf diesem Planeten, dunkle Energien oder eine niedrige Bewusstseins-Schwingung. Doch die Dunkelheit brauchte nie eine solche Koalition, eine solche gemeinsame Ausrichtung. Aber jetzt tut sie das und ihr beginnt es zu sehen und ich habe es euch vorhergesagt. All jene, die sich für ein niedriges Bewusstsein engagieren, wollen sich zusammentun, um sich dem Licht entgegen zu stellen, das jetzt auf diesen Planeten kommt – und zwar durch euch!

Veränderung des Systems der Wiedergeburt

Wie fühlt es sich an, einen solchen Wandel zu erleben? Oh, da ist mehr als nur ein Wandel. Wir sagten euch bereits, dass ihr auf neue, tiefgründige Dinge gefasst sein sollt. Wir erzählten euch, dass sich das ganze bisherige System der Wiedergeburt massiv verändern wird. Die Energien der vergangenen Leben, die jeweils mit euch hereinkamen und euch dann jeweils karmisch von Ort zu Ort steuerten – dieses System beginnt sich aufzulösen, und zwar jetzt, während ihr hier lebt. Wie habt ihr euch in letzter Zeit gefühlt? Könnte es sein, dass dies eine Art Befreiung ist? Könnte es sein, dass diese Dinge, die entweder von euch abfallen oder sich in euch neu aktivieren, auch beginnen, die Art eures Fühlens und Denkens zu verändern? Was ist, wenn die Zeitkapsel der wunderbaren plejadischen Lehren aus der Vergangenheit nun beginnt, euch zu erreichen und ihre Meisterschaft in euch ‚anzupassen‘? Mit anderen Worten: Es findet eine Ausrichtung mit Licht statt.

Was ich gerade gesagt habe, ist der Grund dafür, warum sich einige von euch anders spüren und anders fühlen. Das alte Bewusstsein auf diesem Planeten beginnt sich aufzulösen und das verändert alles, was ihr je erfahren habt. Alte Seelen, wie fühlt es sich an, wenn man mit *einer* Form von Bewusstsein Tausende von Leben buchstäblich durch den Dreck der Erde hindurchgegangen ist – und sich das nun zu verändern beginnt? Sogar Gaia erwacht, die Knoten und Nullen beginnen Energien zu senden, und etwas in eurem Innern beginnt zu erwachen, weil es diese Energie der Präzession von Tag- und Nachtgleiche erkennt. Ihr beginnt nun innerlich Instruktionen zur Meisterschaft zu bekommen.

Entspannt euch

Ich möchte, dass sich alle von euch entspannen, die sich jetzt gerade seltsam fühlen oder verängstigt sind oder sich darüber sorgen, was auf dem Planeten geschieht. Seit 35 Jahren habe ich euch gesagt, dass dies kommen würde, und jetzt ist es da. Es ist keine Überraschung, sondern kommt genau zur richtigen Zeit. Das Licht wird gewinnen, ihr werdet

es sehen. Ihr Lieben, alles, was jetzt gerade passiert, ist ein Vorbote zu einem erwachten Planeten. Und dazu gehören auch der Kampf zwischen Dunkelheit und Licht, dazu gehören die Veränderungen in euch selbst und dazu gehört auch, was in eurem nächsten Leben geschehen kann, wenn ihr ohne Karma und ohne Energien aus vergangenen Leben aufwacht und alle Instruktionen für das Leben aus eurem Inneren kommen – aus der Meisterschaft eurer Seele. Das ist der Beginn eines aufgestiegenen Planeten. Und deshalb scheinen für viele von euch die Dinge im Moment etwas seltsam zu sein. Ihr seht Dinge, die ihr nicht erwartet habt – in euch selbst, in eurer Umgebung, in eurer Gesellschaft und sogar in eurer Kultur. Ihr wisst, es ist anders.

Ich bin hier, um euch zu sagen: All das ist der Grund, warum die Liebe, die ich fühle, für euch alle so gross ist. Die Liebe von Spirit oder Gott für euch alle ist unglaublich kraftvoll, denn ihr seid genau da, wo ihr sein sollt: Ihr erwacht und spürt das, und alles geschieht zur richtigen Zeit. Könnt ihr dankbar sein für diese Seltsamkeit des Lebens in diesem Moment? Könnt ihr dankbar sein für das Gefühl, dass etwas in euch weggeschwemmt wird? Vielleicht sind es sogar schlechte Gewohnheiten? Schon das allein bedeutet Veränderung und hat Einfluss auf euch alle.

Ihr Lieben, es ist eine grossartige Zeit, jetzt am Leben zu sein. Heisst das Licht willkommen, das jetzt kommt!

Ich bin Kryon, in Liebe zu euch allen.

And so it is.